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要坚持以人为本
"

高度关注民生
#

改善民生
"

不断增强全市人民的幸福

感
#

安全感及社会和谐度
$

及时有效地

协调各种利益关系
"

化解矛盾
"

确保社

会大局稳定
"

在稳定中谋求经济的更大

发展
% &

我市部分工商人员认为
"

目前在

全市开展的
!

新解放
#

新跨越
#

新崛起
&

大讨论活动很及时
"

作为职能部门
"

他

们应该努力构建和谐消费环境
"

为加快

率先崛起作出自己应有的贡献
%

近日
"

刚搬入新家的张明起告诉记

者
"

他家从装修
#

置办家具到搬入新家
"

其间有好几次不愉快的消费经历
"

由于

自己收集证据不充分
"

没能维护自己的

合法权益
%

他希望有关部门高度关注民

生
"

使经营者诚信经营
"

让消费者明明

白白消费
%

就张先生提出的关于和谐消费的

问题
"

市工商局李建中说
'

针对群众反

映强烈的关系到社会民生的突出问题
"

他们将开展专项治理
"

加大市场监管力

度
"

营造
!

五大环境
&"

即营造安全放心

的消费环境
"

营造文明诚信的商业宣传

环境
"

营造社会安定的和谐环境
"

营造

健康规范的知识产权环境
"

营造公平竞

争的经营环境
%

他还说
"

工商部门近期要建立健全

"#$%&

中心
#

消协
#

经检
#

信息中心等部

门的协调配合机制
#

抓紧建设并投入运

行
%#$%&

维权信息平台
%

拓展
%#$%&

!

进

市场
#

进商场
#

进社区
#

进学校
#

进农村
&

的
!

五进
&

体系
"

定期发布消费提示
"

及

时受理消费投诉
"

真正把
%#$%&

维权执

法体系建设成为消费维权的平台
#

畅通

民意的平台
#

维护稳定的平台
%

针对如何构建和谐消费环境的问

题
"

淇滨工商

分局的王树青

说
"

关注民生
"

构建和谐消费

环境要从具体工作做起
"

切实保护消费

者权益
%

'

月
(

日上午至
)

日凌晨
"

淇

滨工商分局现场处理了一起利用虚假

广告宣传
"

误导
#

欺骗消费者的案件
%

在淇滨区大河涧乡
"

一种普通的酒被称

作包治百病的好酒而卖到
%&*

元一瓶
%

经不住销售人员的鼓动
"

不少村民纷纷

掏钱购买
"

当发现自己上当受骗后
"

+*

多位情绪激动的农村老年消费者围住

了销售人员
"

现场气氛一度紧张
%

工

商
#

公安部门及时介入
"

牺牲休息时

间
"

连夜调查取证
"

并当场作出处理决

定
"

责令销售人员退还消费者购货款

')**

元
"

维护了消费者的权益
"

消费者

对工商部门的处理结果表示满意
"

一场

矛盾得以化解
% !

通过这件事情
"

我们

深刻地认识到
"

保护群众利益是实现和

谐消费
"

树立服务型机关的最终目

的
% &

王树青说
%
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昨天
"

小学新生已经入学
%

但此

前新生报名的热闹场面却让人惊叹不

已
"

不少家长为了给孩子寻找一所理

想的学校而四处奔波
%

为什么会出现

这种现象呢
(

是因为今年小学招生政

策的突变
"

还是因为今年市区适龄儿

童的猛增呢
(

为此
"

记者就今年小学

招生的有关情况进行了采访
%

c{_|}V~Q��

'

月
%)

日
#

%'

日和
%!

日
"

是小

学生新生报名的时间
%

%)

日上午
"

记

者在市桃源小学看到
"

校门口全是前

来报名的学生家长及学生
%

站在
%*

米长队队尾的一中年人看上去很忧

郁
"

并不时地发牢骚
' !

今年咋这么

多孩子来上学呀
"

我看排到中午也不

一定能轮着
%&

记者在与他交谈中得

知
"

今年他的孩子已经到了入学年

龄
"

他是按照就近入学的原则前来为

孩子报名的
%

为了能够早点报上名
"

他今天特意起了个大早
"

不到
!

时就

来到了学校
"

可等到现在还没有为孩

子报上名
%

'

月
%'

日下午
"

记者在市淇滨小

学看到
"

该校共设两个招生窗口
"

这

两个招生窗口已经被前来为孩子报名

的家长挤得水泄不通
"

记者大致数了

数
"

每个窗口都有六七十个人在排

队
%

同样
"

在我市的鹿鸣小学
#

鹤翔

小学等学校
"

记者也看到前来报名的

新生及家长非常多
%

即使是今年刚刚

建成投入使用的湘江小学
"

在报名的

几天时间里也是人声鼎沸
"

热闹非

凡
%

�_�� ������

今年市教育局出台了新的市区小

学招生政策
"

要求小学不得招收择校

生
%

各小学在完成区域内招生任务

后
"

对符合条件确需借读的学生
"

在

不突破招生计划的前提下
"

可少量接

收借读生
"

额满为止
%

政策还规定
"

各校招生原则上每

班不得超过
&*

人
"

因辖区内生源压

力过大
"

确需突破规定班额的必须报

教育主管部门批准
%

所以不少家长普

遍猜测
"

今年适龄儿童入学的确有一

定的难度
%

记者在桃源小学报名处看到
"

一

位先生领着一个小男孩
"

一会儿从后

边跑到前边
"

一会儿回到后边
"

一会

儿又拿手机与人联系
%

这位先生告诉

记者
' !

刚才我问了这个学校的一名

老师
"

即便是学校职工子女不符合条

件也不例外
%

如果今年这个学校能够

严格按照政策执行
"

那么我相信我的

儿子一定能上桃源小学
%&
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'

月
#(

日
"

市教育局办公室的刘

主任在接受记者采访时对今年我市新

出台的招生政策进行了解释
%

他称
"

今年出台此项政策的目的主要是为了

解决市直学校班额过大
#

人数过多而

农村小学生源不足的问题
"

希望通过

这项政策整合教育资源
"

优化教学质

量
%

但今年招生中也出现了一些问

题
"

孩子年龄不到
(

周岁
"

住房不在

学校的招生范围以内
"

还有的是户口

不在市区
"

但家长纷纷以各种理由要

求在市区内的小学就读
%

家长的心情

可以理解
"

但显然与招生政策相违

背
%

刘主任还介绍
"

符合条件的学生

一定会有学上
"

即便错过了报名时

间
"

家长也不用担心
%

如果个别辖区

内真的出现学生数额远远大于学校班

级能够容纳的数量
"

那么他们会考虑

扩充班级
%

总之
"

教育部门一定会保

证每位适龄儿童都有学上
%

但对于择

校的情况
"

教育部门仍要按照
!

相对

就近入学
#

相对集中安排
&

的原则
"

不能随意改变
%

湘江小学的负责人告诉记者
"

按

照相关政策
"

他们只能接收新区兴鹤

大街以西
#

二支渠以南区域的学前班

和一年级新生
"

但现在一些周边区域

的学生也前来报名
"

这显然不符合今

年的招生政策
"

这些家长的心情是可

以理解的
"

但也要按照规章制度来办

事
% !

只要是符合规定的学生
"

就一

定会有学上
"

我们一定保证让适龄儿

童顺利入学
%&

这位负责人说
%


